



みどりの風

平成30年6月号 在籍児童数473名

学校教育目標

- 自ら考えのびる子
- 思いやりのある子
- 進んで体をきたえる子

まなざしの中で育つ子どもたち

校長 大島 薫

青田を渡る風が気持ちの良い季節となりました。5年生が田植え体験をさせていただいた水田の苗も成長しています。子どもたちは、遠足や社会科見学などでの体験活動を通して学習を深めています。登下校時の見守りをはじめ、保護者・地域の皆様方のあたたかいまなざしに支えられて、子どもたちは安心して学校生活を送っております。ありがとうございます。

さて、私は「篠津小が、いつも笑顔でいられる場所であってほしい」と思い、今年度子どもたちに「みんなの笑顔が輝く学校」にしていこう、と話しています。子どもたちの笑顔のためにも安全教育は重要です。6月は、安全教育の一環として「まさかの場合」を想定した訓練をいくつか実施します。

- 地震・火災を想定した避難訓練【6/2（土）全学年】
- 大きな災害時を想定した引渡し訓練【6/2（土）全学年】
- 薬物乱用防止教室とキャラバンカーによる体験学習【6/2（土）5・6年】
- *水難事故防止訓練としての着衣泳「浮いて待て」講習【7/9（月）全学年】予定
 - ・なお教職員は、5/29(火)にAEDの使用方法の確認を含めた心肺蘇生法研修を実施しました。

事故は起こらないでほしいと誰でも願います。しかし、残念ながら事故が起きてしまうこともあります。事前に「起こるかもしれない」という危機意識をもって訓練をしているか、全く訓練していないかで「初期対応」が変わります。子どもであればなおさら、自分の身を守るための訓練が重要です。本校では今年度も、危険を察知する、より安全な姿勢で避難する、大人に助けを求める、危ないところ・危ない人には近づかないなど、場面に応じた安全指導を実施してまいります。緊急時には、学年に応じて、冷静な判断と行動ができる子どもになってほしいと願っています。

昨今の社会情勢を鑑み、登下校時の安全対策について、皆様のあたたかいご支援を引き続きお願いできればと存じます。6/6(水)には、PTAの皆様にもご協力いただき、通学路の点検を計画しております。また、6/11(月)、6/12(火)の表札訪問の際に、担任がご家庭の場所の確認とあわせて、通学時の安全配慮箇所の確認をいたします。今後も、地域や保護者の皆様のご意見を賜りながら、積極的な見直しを視野に入れて、よりよい方法を検討してまいります。

6月は、上旬に土曜日の学校公開、下旬に授業参観・懇談会を計画しております。子どもたちの学校での様子をぜひご覧下さい。皆様のあたたかいまなざしと励ましのおかげで、子どもたちはのびのびと成長しております。ありがとうございます。今後ともご支援ご協力をよろしく願いいたします。